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令和３年第20回教育委員会会議（定例会）録 

 

１ 日時 

  令和３年12月７日（火）13時15分 

 

２ 場所 

  教育委員会会議室 

 

３ 出席者 

  教育長：星子明夫 

  委 員：町孝、原志津子、武部愛子、西村早苗、德成晃隆 

  事務局：石橋教育次長、深堀理事 

今村総務部長、竹中教育環境部長 

柴田総務課長、菅波経済観光文化局文化財活用部埋蔵文化財課長、 

松本経済観光文化局文化財活用部文化財活用課長 

深川教職員第２課主任人事主事 

 

４ 会議事項 

 ⑴ 付議事項 

   付議案第70号 教職員の人事について 

 ⑵ 臨時代理報告事項 

   臨時代理報告第５号 議会の議決を経るべき議案に関することについて 

⑶ 協議・報告事項 

   協議・報告ア 国史跡元寇防塁の追加指定について 

   協議・報告イ 令和３年度第１回文化財保護審議会について 

 

５ 開会 

  教育長開会を宣告 13時17分 

  付議案第70号は人事に関する案件のため、臨時代理報告第５号は議会の議決を経

るべき議案に関する案件のため、協議・報告イは意思形成過程の案件のため、議

決により非公開とされた。 

 

６ 付議事項  

 ▼付議案第70号 教職員の人事について 

  深川主事より説明 

 《原案どおり可決》 
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７ 臨時代理報告事項 

 ▼臨時代理報告第５号 議会の議決を経るべき議案に関することについて 

  柴田課長より説明 

 

８ 協議・報告事項 

 ▼協議・報告ア 国史跡元寇防塁の追加指定について 

  菅波課長より説明 

 〔質疑等〕 

（町委員） 

 ○ 今回追加指定となった場所は、九州大学の中央図書館跡地のあたりか。 

（菅波課長） 

 ○ そのとおりである。 

（町委員） 

 ○ 九州大学箱崎キャンパス跡地の調査は今回で全部になるのか。 

（菅波課長） 

 ○ 元寇防塁の調査は全部になる。 

（德成委員） 

 ○ 保存活用するとのことであるが、今後どのようになるのか。 

（菅波課長） 

 ○ 指定地については、今後進められるスマートイーストと連携し、まちづくりの

中で整備する方向で考えている。 

（德成委員） 

 ○ 埋戻しではなく活用できる方法をとるということか。 

（菅波課長） 

 ○ 整備の在り方については現在検討中で、遺構自体は現在埋めている状態である。 

 

 ▼協議・報告イ 令和３年第１回文化財保護審議会について 

  松本課長より説明 

 

９  閉 会  

  教 育 長 閉 会 を 宣 告  13時 48分  


